

Photo: Capital Press

PREMIER HAUT COMMISSAIRE DU CANADA AU PAKISTAN

Cette photo a été prise lors d'une réception donnée en l'honneur de M. David M. Johnson, premier haut commissaire du Canada au Pakistan (à gauche), par l'honorable Mohammed Ali, haut commissaire du Pakistan au Canada (à droite).

M. Pearson et les autres membres de la délégation du Canada sont partis pour Colombo le 2 janvier dans un avion North Star du CARC. Ils ont suivi l'itinéraire suivant: Gander, Açores, Gibraltar, Malte, Habaniyek (Irak) et Karatchi. Une fois la conférence terminée, la délégation est retournée à Karatchi, d'où elle s'est ensuite rendue à la Nouvelle-Delhi. Après de brèves escales à Rangoon, à Singapour et à Hong-Kong, elle a passé plusieurs jours à Tokyo. Pour le retour, la délégation suivra la route Wake, Honolulu et San-Francisco, dans le Pacifique, et rentrera à Ottawa vers le 10 février. C'est la première fois qu'un appareil du CARC aura fait le tour du globe.

Gouvernement international pour Jérusalem*

À une interpellation de M. T.L. Church, député progressiste-conservateur de Toronto-Broadview, M. Pearson a répondu en ces termes, le 8 décembre:

..... La délégation canadienne s'est abstenue de voter sur la proposition tendant à établir à Jérusalem un régime international de gouvernement et dont la commission politique de l'Assemblée générale des Nations Unies est saisie. Nos représentants ne se sont pas prononcés parce qu'ils ne sont pas convaincus que le projet puisse faire l'objet d'une mise en oeuvre efficace. Crédit

L extérie gressis Caribe qui so

> s d

n p

Discou

vingt e

el n éi

> tio or

q c U

Le lesquels Pays-Bas verneme

Janvier

d'Indoné

^{*}Voir page 8, une étude plus détaillée sur le sujet.